DER BUNDESRAT HAT BESCHLOSSEN:

Gegen den Beschluss des Nationalrates vom 12. Juni 2013 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Ausbildungsund Berufsprüfungs-Anrechnungsgesetz, das Disziplinarstatut für Rechtsanwälte Rechtsanwaltsanwärter, das EIRAG, das Gebührenanspruchsgesetz, das Gerichtliche Einbringungsgesetz, das Gerichtsgebührengesetz, Notariatsordnung, das Notariatsprüfungsgesetz, die Rechtsanwaltsordnung, Rechtsanwaltsprüfungsgesetz, das Sachverständigendas und Dolmetschergesetz, das Übernahmegesetz, das Verwertungsgesellschaftengesetz 2006, das Bundesgesetz über die Gebühren für Verwahrnisse der gerichtlichen Verwahrungsabteilungen, das Strafvollzugsgesetz und das Liegenschaftsteilungsgesetz geändert werden (Verwaltungsgerichtsbarkeits-Anpassungsgesetz – Justiz – VAJu), keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2013 06 26

Ana Blatnik

Edgar Mayer

Schriftführung

Präsident des Bundesrates